



Zenyazen Escobar: México hace historia con Claudia Sheinbaum como presidenta



Redacción / Ventanaver. Ciudad de México, 2 de octubre de 2024.- México hace historia al tener por primera vez en su historia a una mujer como presidenta: Claudia Sheinbaum Pardo; bajo su mandato, el país inicia una nueva etapa para consolidar el segundo piso de la transformación, con el apoyo de millones de mexicanas y mexicanos, quienes, al igual que ella, quieren el desarrollo y bienestar de la nación, afirmó el diputado federal del Distrito 16, Zenyazen Escobar García.

El coordinador de la bancada veracruzana del partido Morena y aliados, en la Cámara de Diputados, estuvo en la Sesión de Congreso General, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde se llevó a cabo la toma de protesta de la ciudadana Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.

Al respecto, Escobar García dijo que millones de personas voltean a ver a México, porque es la primera vez que es gobernado por una mujer, sensible, pero también con carácter para dar continuidad al trabajo extraordinario que hizo su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, quien fue el primer mandatario de izquierda y se ganó el corazón de millones de mexicanas y mexicanos al hacerlos partícipes de su gobierno al anteponer el bienestar de los grupos más necesitados, pero también por impactar al país con grandes obras y decisiones acertadas.

Por consiguiente, con la nueva jefa del Estado Mexicano habrá nuevos bríos, porque desde la Cámara de Diputados se legislará para tener un país más próspero, libre, soberano, democrático y justo, tal como ella lo mencionó en su primer mensaje. Asimismo, se seguirá la ruta del humanismo mexicano, donde no hay cabida para el autoritarismo.

Para finalizar, Zenyazen Escobar se congratuló por vivir este momento histórico: la transmisión del Poder Ejecutivo Federal y la despedida de Andrés Manuel López Obrador como el mejor presidente que ha tenido México en la época moderna, quien deja un gran legado para dar paso a la primera mujer que gobierna el país; además, como ella lo dijo, no llega sola, sino llegan todas, y fue la candidata presidencial más votada en la historia del país con casi 36 millones de votos.

<https://ventanaver.mx/principal/zenyazen-escobar-mexico-hace-historia-con-claudia-sheinbaum-como-presidenta/>